Holle war ein kleiner Hase.

Er lebte in der Hollenburg, weit weg von anderen Lebewesen. Nur das Wasser des Flusses rauschte vorbei, in einem geschmeidigen U wie "U". Grüßte ihn beim Vorbeifließen und verschwand in der nächsten Windung – wie "W".

Außer dieser Bewegung tat sich nicht viel an einem Tag. "Oder halt!" Der Wind kam auch öfters zu Besuch in die Hollenburg, mal langsamer, mal schneller – und husch, erzählte er dem kleinen Hasen einige Neuigkeiten aus der Welt und war auch schon wieder fort. Fort wie "Fff!"

Noch bevor Holle etwas antworten oder analysieren konnte – Aaaa wie "A", waren alle gleich weg.

Manchmal war er traurig und fragte nach dem Sinn seines Daseins.